

Me ayuda y me da la oportunidad de ayudar

Siempre que necesito ayuda en casa acudo a Dora. Hace 8 años, necesitaba ayuda de alguien en casa, hice una novena a Dora y me mandó una chica estupenda, trabajadora y la acogimos en casa.

09/04/2018

Siempre que necesito ayuda en casa acudo a Dora. Hace 8 años, necesitaba ayuda de alguien en casa,

hice una novena a Dora y me mandó una chica estupenda, trabajadora y la acogimos en casa. Se quedó embarazada y la niña nació, la bautizó y fui su madrina. Estuvieron con nosotros hasta que la pequeña cumplió dos años. Luego, por distintas circunstancias familiares y laborales, regresaron a su país con su familia. Seguimos teniendo contacto frecuente con ellas.

Ahora, buscaba de nuevo una chica con disponibilidad de jornada amplia. Recé de nuevo la novena a Dora. Acudí a una casa de acogida para madres gestantes que regentan unas monjitas. Me entrevisté con una chica que tiene una niña de 7 meses. Lleva una semana en casa y parece muy dispuesta. Dora me manda muy buena ayuda siempre.

Además he conocido a varias madres solteras que viven allí y a una de ellas, le ayudo a prepararse para que

reciba el bautismo con su hija. Pienso que las casualidades no existen. Agradezco a Dora que siempre está cuando la necesito... y me da la oportunidad de ayudar con otras personas. ¡Gracias Dora!

P.V.

- Enviar el relato de un favor recibido.
 - Hacer un donativo para la Causa de Dora del Hoyo.
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/favor-dora-del-hoyo-me-ayuda-y-me-da-la-oportunidad-de-ayudar/> (29/01/2026)